

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Stockholmia Library & Exhibition Hardback Catalogues Edition 20

Preis pro Einheit (Stück): €166.00



Stockholmia Library & Exhibition Hardback Catalogues

Edition 2019, 430 pages, text english, colour pictures, Hardback.

Exhibition Catalogue

With its 430 large-format pages, perfectly laid out and richly illustrated, this catalogue is already a highlight. Not to forget the extensive presentation of the unique exhibits in the “Court of Honour”. Exquisite world rarities of philately compete with the collection shown by Alan Holyoake on the “Dawn of Philately”, which goes back to the early years of Great Britain. All this can be enjoyed and admired in this catalogue,

Library Catalogue

The name of the catalogue sounds dry and uninviting at first, but this book written by Wolfgang Maassen unfolds its fascination while reading. For one does not only receive profound insights into the philatelic literature published by the “Royal” since 1873, but also well-founded overviews of the titles which the association has awarded with the famous Crawford Literature Medal. Anyone who believes that something like this can also be found on the Internet is quickly misled. What the author documents here - including over 1,300 photos! - are so far unpublished data and facts with short book descriptions, which are however substantial. This book corrects many completely inadequate and incomplete lists, but it also encourages you

to collect literature and enjoy its value and beauty.

Stockholmia Library & Exhibition Hardcover-Kataloge

Ausgabe 2019, 430 Seiten, Text englisch, Farbabbildungen, Hardcover.

Ausstellungskatalog

Mit seinen 430 großformatigen Seiten, perfekt aufbereitet und reich bebildert, ist dieser Katalog schon jetzt ein Highlight. Nicht zu vergessen die umfangreiche Präsentation der einzigartigen Exponate im „Ehrenhof“. Exquisite Weltraritäten der Philatelie konkurrieren mit der von Alan Holyoake gezeigten Sammlung zum „Dawn of Philately“, die bis in die frühen Jahre Großbritanniens zurückreicht. All dies kann in diesem Katalog genossen und bewundert werden,

Katalog der Bibliothek

Der Name des Katalogs klingt zunächst trocken und abweisend, doch dieses Buch aus der Feder von Wolfgang Maassen entfaltet seine Faszination beim Lesen. Denn man erhält nicht nur profunde Einblicke in die seit 1873 von der „Royal“ herausgegebene philatelistische Literatur, sondern auch fundierte Übersichten über die Titel, die der Verein mit der berühmten Crawford Literature Medal ausgezeichnet hat. Wer glaubt, dass so etwas auch im Internet zu finden ist, irrt schnell. Was der Autor hier dokumentiert – mit über 1.300 Fotos! - sind bisher unveröffentlichte Daten und Fakten mit kurzen Buchbeschreibungen, die jedoch erheblich sind. Dieses Buch korrigiert viele völlig unzureichende und unvollständige Listen, aber es ermutigt Sie auch, Literatur zu sammeln und sich an ihrem Wert und ihrer Schönheit zu erfreuen.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen: Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.

Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.